



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Nachwuchskräfte-Programm 2022 des DTV

Caroline Reischl gewinnt Ausschreibung

Seebruck, den 19. Oktober 2022 – Jedes Jahr lädt der Deutsche Tourismusverband junge Auszubildende zum Deutschen Tourismustag, die größte Netzwerktagung des Deutschlandtourismus. Mit einer bundesweiten Ausschreibung wurde drei jungen Nachwuchskräften aus der Tourismusbranche die Möglichkeit gegeben, diese Tage kostenfrei zu erleben – eine Gewinnerin ist Caroline Reischl, Auszubildende in der Tourist-Information Seebruck.

„Wie kann der Deutschlandtourismus digitaler werden?“ Zu dieser Frage drehte Auszubildende Caroline Reischl einen zweiminütigen Film und überzeugte. Sie wurde aus einer Vielzahl an Bewerbungen ausgesucht und gehört zu einer von drei Gewinner*innen des Nachwuchskräfte-Programms durch den Deutschen Tourismus-Verband.

„Ich bin unheimlich stolz auf Frau Reischl“, so Ausbildungsleiterin Marlene Helminger. „Sie hat wirklich sehr viel Herzblut in dieses Projekt gesteckt und verdient gewonnen. Ich freue mich sehr für sie, denn Frau Reischl zeigt auch im Alltag viel Eigenengagement und geht mit Spaß an die Aufgaben ran. Solche Angebote wie das Nachwuchskräfte-Programm sind eine tolle Gelegenheit für unseren Tourismus-Nachwuchs, sich jede Menge neuer Erfahrungen zu holen, die sehr wertvoll für ihre berufliche Zukunft sind. Mein herzlicher Dank an den Deutschen Tourismusverband, dass sie Frau Reischl das ermöglichen.“

Als eine von drei Gewinnern steht Caroline Reischl nun eine aufregende Zeit bevor.

Die junge Auszubildende aus Tacherting fährt am 15.11. zum Deutschen Tourismustag nach Mainz. An- und Abreise mit der Deutschen Bahn, sowie Übernachtung und Verpflegung werden übernommen. Zudem ist sie ab sofort Mitglied der Next Generation, einem Netzwerk aus jungen Nachwuchskräften im Deutschlandtourismus. Während des Deutschen Tourismustages sind die Mitglieder der Next Generation eingeladen über aktuelle Themen zu diskutieren, können viele neue Eindrücke gewinnen und wertvolle Kontakte knüpfen. Mentor*innen aus touristischen Organisationen werden beim Netzwerken unterstützen und alle Fragen zur Karriereplanung beantworten.

„Ich wünsche Frau Reischl spannende Tage auf dem Deutschen Tourismustag, sie hat es sich wirklich verdient,“ sagt Bürgermeister Martin Bartlweber. „Ein großes Lob geht natürlich auch an Frau Helminger, die als Ausbilderin maßgeblich dazu beiträgt, dass unsere Auszubildenden fachlich immer auf sehr hohem Niveau mithalten können.“

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich
presse@seeon-seebruck.de
Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20